



Allocution de la rectrice Murielle Laberge
à l'occasion du

Vernissage créatif

le mercredi 10 décembre 2025, à 17 h 15
L'Atrium (secteur F) du Pavillon Alexandre-Taché
Campus de Gatineau

La version prononcée fait foi



Madame Marie-Hélène Leblanc, directrice et commissaire de la Galerie UQO et son équipe

Madame Ruth Phillion, professeure titulaire en adaptation scolaire et directrice de la Clinique universitaire orthopédagogique et les étudiantes et étudiants du Programme en enseignement en adaptation scolaire (BEAS)

Madame Caroline Masse, directrice clinique et directrice générale adjointe du Centre de pédiatrie sociale de Gatineau

Madame Camille Rivard, médiatrice culturelle et chargée de projet

Chers élèves,

Quel bonheur de vous retrouver aujourd’hui, vous qui êtes de véritables artistes, et de pouvoir célébrer avec vous votre créativité, votre imagination et tout le travail que vous avez accompli au cours de cette cinquième édition d’un projet qui nous tient profondément à cœur.

Une fois de plus, la Galerie UQO, la Clinique universitaire d’orthopédagogie, les centres de pédiatrie sociale de Gatineau et de Hull, ainsi que notre merveilleuse médiatrice culturelle Camille Rivard, ont uni leurs forces pour vous offrir des ateliers uniques, où l’apprentissage et l’art se rencontrent, se complètent et s’enrichissent pour ouvrir un monde de possibilités et le résultat est remarquable.

Chacune de vos œuvres raconte quelque chose d’unique : une émotion, une idée, une histoire qui vous appartient. Vous avez travaillé avec cœur, avec patience et avec curiosité, et cela se voit dans chaque détail. Grâce à vous, l’UQO et les centres de pédiatrie sociale se sont transformés en véritables galeries d’art. Je peux vous assurer que nous sommes toutes et tous profondément impressionnés par votre talent et votre sensibilité. Et si vos créations nous touchent autant, c’est aussi grâce aux personnes qui vous ont accompagné·es dans cette aventure.

J’aimerais donc remercier chaleureusement les étudiantes, les étudiants et l’ensemble des équipes de la CUO, de la Galerie UQO et des centres de pédiatrie sociale. Votre dévouement est admirable. Vous avez offert aux enfants un espace où l’art devient un outil pour apprendre autrement, pour se découvrir et pour s’exprimer librement. Grâce à

vous, année après année, ce projet continue de grandir et d'apporter tant de bienfaits à nos jeunes.

Cher·es élèves, je veux vous encourager à continuer d'explorer votre créativité. Vos dessins, vos couleurs, vos idées sont autant de portes ouvertes sur votre imagination. N'oubliez jamais que chaque trait de crayon, chaque coup de pinceau et chaque éclat de couleur peut être le début d'une nouvelle histoire. Une histoire qui vous appartient et que vous avez le pouvoir de raconter.

Alors maintenant, permettez-moi d'inviter toutes les personnes présentes à se laisser transporter par l'univers magique que vous avez créé. Laissez vos proches découvrir vos œuvres comme autant de fenêtres ouvertes sur vos mondes intérieurs lumineux, sensibles et magnifiques.

Merci et bravo à toutes et à tous.